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第２３７４例会（2022・7・1）報告
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．就任挨拶 第2分区Ａｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 山崎倫義 君
６．会長･副会長･幹事バッジ引継
７．直前副会長･直前幹事へ感謝状授与
８．ガバナー補佐へ花束贈呈
９．委嘱状伝達
10．委嘱状授与

11．ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ感謝状授与 近藤幸利 君
12．米山功労者感謝状授与 第１回 加藤 努 君
13．新築祝い 奈良 真理子 君
14．米山奨学金贈呈 ダオ・スアン・トゥン 君
15．会長報告
16．幹事報告
17．委員会報告
18．クラブフォーラム
19．点鐘
20．ロータリーソング（例会終了後定例理事会開催）

バッジ引き継ぎを⾏った新旧の会⻑･副会⻑･幹事の⽅々 残念ながら⾼森直前会⻑はいらっしゃいませんでしたが、
阿左美前副会⻑、⼩林前幹事へ感謝状・記念品・花束贈呈

⼭崎ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より就任
挨拶を頂きました ⼭崎ガバナー補佐と桐⽣４ＲＣ会⻑幹事の皆様 坪井パストガバナｰ補佐

へ花束贈呈

桐⽣⻄ＲＣ新たなスタートとして東郷会⻑年度がスタート致しました。
７⽉１⽇（金）点鐘１２時３０分、例会場の「うおせん」での初例会
が会員皆様のご協⼒により、緊張感と期待に満ちた雰囲気で執り⾏われました。
⼭崎第２分区Ａｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐・桐⽣３ＲＣの会⻑幹事様をビジターに

お迎えする中で、会⻑･副会⻑･幹事のバッジ引継や前役員へ記念品
贈呈など初例会の⼀連のセレモニーが滞りなく挙⾏されました。
未だ新型コロナウイルスの影響が懸念されておりますが、東郷会⻑が

掲げたクラブテーマ『善意をあつめよう』のもと、 クラブの次世代を
担う東郷学会⻑と池末晋介幹事中⼼に会員⼀丸となって、桐⽣⻄ＲＣ
を活⼒溢れるクラブに致しましょう。

東 郷 年 度 初 例 会 開 催 善意を あつめよう
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◆委嘱状伝達

◆ビジター
第２分区Ａガバナー補佐 山崎 倫義 君
桐 生 ＲＣ 会⻑ 澤⽥ 匡宏 君
〃 幹事 久保⽥ 寿栄 君
桐生南ＲＣ 会⻑ ⼋木橋 ⽐佐樹 君
〃 幹事 髙山 淳史 君
桐生⾚城ＲＣ 会⻑ ⼩林 博子 君
〃 幹事 金井 利雄 君
⽶山奨学生 ダオ・スアン・トゥン 君
入会候補者 須⽥ 朗 様

中野正美ガバナーより地区役員･委員へ委嘱状
女性ネットワーク委員会 委員⻑ 浦野 幸子 君
インターアクト委員会 副委員⻑ 河内 良範 君

東郷会⻑から委嘱状
2022-23年度
桐生⻄ＲＣ理事役員へ
代表して
副会⻑ 前原 栄⼀ 君

◆⽶山奨学金贈呈

⽶山奨学生
ﾀﾞｵ･ｽｱﾝ･トゥン君

◆会⻑報告 東郷会⻑

１．本⽇、多数のご来訪者様をお迎えして会員の皆様と
今年度最初の例会が開催できますことを大変嬉しく
思います。どうぞ⼀年間よろしくお願いいたします。
今年度は昨年度末に新井淳⼀君、清⽔重明君の２名が
退会され、５０名でのスタートとなりました。

２．桐生４ＲＣのうち最初の例会が桐生⻄クラブとなり、
本⽇、３ロータリーの会⻑幹事様にお越し頂いており
ます。４⽇(月曜⽇)は桐生ＲＣの初例会が桐生倶楽部で
開催予定です。５⽇(火曜⽇)は桐生⾚城ＲＣの初例会が
桐生地場産業振興センターで、また、６⽇（⽔曜⽇）
は桐生南ＲＣの初例会が美喜仁館で開催予定となって
います。表敬訪問に私と池末幹事の２名で出席させて
いただきます。

３．７⽇（木）の午前１０時、桐生市⻑様の表敬訪問に私
と栗原公共イメージ委員⻑の２名でお伺いする予定で
す。また、７⽇の午後にみどり市⻑様の表敬訪問を予
定しています。こちらは会⻑幹事、栗原公共イメージ
委員⻑、河内地区インターアクト副委員⻑の４名で伺
います。同⽇、みどり市教育⻑と大間々⾼校さんへ表
敬訪問も予定しております。

次ページへ続く

◆委嘱状授与

◆マルチプル・
ポールハリスフェロー
授与

近藤 幸利 君

◆⽶山功労者
感謝状授与

第１回
加藤 努 君

◆新築祝い

奈良 真理子 君

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

◆幹事報告 池末幹事

◇６月18⽇(⼟)♢ ロイヤルチェスター前橋にて、現新
ガバナ−補佐ならびに地区副幹事引継会が開催され、
当クラブからは坪井ガバナー補佐出席されました。

◇6月21⽇(火) 県庁31Fにて地区慰労会が開催、こちらも
坪井ガバナー補佐が出席されました。

◇6月23⽇(木)美喜仁本店にて、桐生4RC新旧会⻑幹会が
⾏われ坪井ガバナー補佐､髙森会⻑､東郷会⻑エレクト
⼩林聡幹事､池末の5名で参加致しました。

◇6月24⽇(金)「うおせん」にてパスト幹事会が開催
されました。

◇6月30⽇(木)大間々⾼校にて、中島会員、新井会員が
進路支援講話を⾏いました。

◇⾜立進ガバナーより、任期満了に伴う御礼のご挨拶状
を頂戴しました。

◇ロータリーレートは１ドル１３６円となっております。

◇例会変更のお知らせが届いております。

◇ロータリーの友７月号を配布しました。

◇本⽇例会終了後、 別室にて理事会を開催いたします。
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●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川拠金委員

初例会を祝して 第２分区Ａガバナー補佐山崎君
桐生ＲＣ様、桐生南ＲＣ様、桐生⾚城ＲＣ様

⼀年間宜しくお願い致します。
東郷会⻑、池末幹事、前原君

⽼醜をさらしてます。 ⽥﨑君
市内３ＲＣ会⻑幹事ようこそ 新木君
桐生⾚城ＲＣ金井新幹事ようこそ 野⽥君
会⻑幹事ご活躍お祈りいたします。 下井⽥君
東郷年度初例会を祝して 中野君、花房君、霜村君、

近藤君、阿左美君、向⽥君、正⽥君、乾君、天沼君、
塚本君、坪井君、⼩林(恵)君、⻘山(豊)君、⼩林(聡)君、
井本君、中島君、河内君、加藤君、新島君、越塚君、
奈良君
乾さん入会おめでとう 野村君
梅雨明けが早すぎます 山形君

●会員組織委員会 堀江増強担当
皆さんにお願いです。冒頭会⻑の挨拶にもあった
ように今年度50名からのスタートとなります。⻄
クラブの発展のためにも会員増強は急務となって
おります。本⽇皆様に1枚ずつアンケート用紙を
お配りしました。必ず７月３１⽇までにご記入の
上、私⼜は浦野君までご提出頂きますようお願い
致します。ご意見も合わせてご記入いただけたら
幸いです。よろしくお願いいたします。

◇ロータリー財団 越塚拠金委員⻑
須⽥さんようこそお越し下さいました 東郷会⻑
新入会員須⽥さん歓迎です。 井本君
1年間よろしくお願いいたします。 前原君、池末君
祝初例会 花房君、向⽥君、中野君、天沼君、

霜村君、⼩林(恵)君、河内君、
中島君、山形君、塚本君、坪井君、
新井君、加藤君、越塚君

東郷年度初例会おめでとうございます ⻘山(豊)君、
野⽥君、⼩林(聡)君、

祝出船東郷丸 下井⽥君
表彰を頂いて 近藤君
毎⽇暑すぎて大変です。健康に注意して乗り切りま
しょう。 新島君
ウェルカム３ロータリーの皆さん 野村君、阿左美君
東郷年度初例会を祝して 乾君
クラブ運営頑張ります。 奈良君、浦野君、

家住君、⽥崎君
◇⽶山ボックス 江原拠金委員

山崎倫義ガバナー補佐桐生３ロータリーの
会⻑幹事の皆様ようこそ 東郷会⻑
⼀年間よろしくお願いいたします。 池末幹事
⽔分補給はミネラル豊富でカフェインフリーの⻨茶が
おすすめです。 野⽥君
熱中症に気を付けよう 近藤君
新会員候補者須⽥君ようこそ 天沼君
東郷年度を祝して 中野君
がんばれ東郷会⻑・池末幹事 野村君、中島君、

乾君、阿左美君、越塚君、塚本君、奈良君、新井君、
井本君、花房君、山形君、前原君、坪井君、⽥崎君、

新島君、加藤君、向⽥君、河内君、霜村君、下井⽥君、
⻘山(豊)君、⼩林(恵)君、⼩林(聡)君
⾔葉だけですが、ちょっと涼しくなるような⾔葉を
お送りいたします。春は花、夏ホトトギス、秋は月、
冬雪さえてすずしかりけり。道元和尚の⾔葉だそうです

江原君

●ＳＡＡ 新木ＳＡＡ
今年度もクールビズを予定しております。
⼀応9月まで予定しておりますが、この異常
気象の関係で変更がありましたら、また
ご案内申し上げます。それからマスク着用、
会場入場時には⼿指の消毒をお願い致します。

●クラブ運営委員会 木村親睦担当
今年もポロシャツを作りたいと思いますので、
ご要望がありましたら、サイズとお名前を
お願い致します。期限は7月20⽇までとさせて
頂きますので、よろしくお願いいたします。

◆クラブフォーラム

私は桐生⻄ロータリークラブに２０１１年、３７の歳
で入会し、入会５年⽬に前原会⻑のもと幹事を経験させ
ていただきました。そして、ロータリアンとして１０年
⽬を迎えるタイミングで会⻑のお話をいただき本⽇に⾄
ります。 「１０年ひと昔」と申しますが、その間、本
当に⾊々なことがあったように思います。１０年でさえ
そうなのですから、５０年以上続く⻄クラブの歴史は気
の遠くなるほど⻑く重い時間に感じます。本⽇その末席
に名を連ねることは大変光栄であると同時に身の引き締
まる思いです。

入会当初の私は、家と職場の往復で昨⽇と今⽇の区別
もつかないような毎⽇を送っていましたが、生活のなか
にロータリーが加わることで世界が開かれるような感覚
がありました。もともと社交的でない自分にとって、慣
れ親しんだところに安住するのではなく、新しい環境に
身をおくことで⼈間関係も、物の見⽅も大きく影響を受
けたのだと思います。そのような理由で、私の会⻑年度
はロータリーと、ずっとお世話になっている桐生⻄クラ
ブの皆さまに恩返しの気持ちをもって務めていきたいと
思っています。

さて、ここで国際ロータリーのお話を少しさせていた
だきます。今年１月、ジェニファー・ジョーンズＲＩ会
⻑はロータリー国際協議会の場で、“ＩＭＡＧＩＮＥ Ｒ
ＯＴＡＲＹ”をテーマに「やさしさ・愛・希望を持ちベ
ストを尽くせる世界を想像してください。そして、⾏動
しましょう」と語りました。また、「私たちがロータリ
アンであることの根幹をなす原則は『ロータリーの中核
的価値観』、『ロータリーの⽬的』、『四つのテスト』
であるとし、更に、ロータリーの【ＤＥＩ】（多様性、
公平さ、ｲﾝｸﾙｰｼﾞｮﾝ）の重要性を理解し最優先すること
を表明されています。

会 長 就 任 挨 拶

２０２２-２０２３年度
会⻑ 東郷 学 君

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
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副会⻑

前原 栄⼀ 君

本年度会⻑エレクトという大役を仰せつかりました。
２０１４年４月に何もわからず入会させて頂きました。

とにかく例会には出席するようにとのご指導のもと、
楽しく参加させて頂きました。そして２０１７年、入会
３年⽬で天沼会⻑のもと幹事をさせていただき、新しい
気付きや勉強をさせていただきました。思えば、今から
４０年前、祖⽗竹太郎が会⻑としてお世話になりました。
その時の恩返しも兼ね当番につきたいと思います。例会
を格調⾼く⾏うこと、ロータリー活動が楽しく運営され
る事を基本に１年間しっかり勉強をし、東郷年度が大成
功するよう下支えして⾏けたらと思います。皆様の参加
ご協⼒あってのロータリーです。微⼒ですが、頑張りま
すのでよろしくお願いいたします。

理事会報告 ７月１⽇
１．入会候補者、須⽥朗様の入会申込書を受理。
２．２０２４−２５年度会⻑選考の立候補者を募る。
３．ＩＡ年次大会準備委員会の立ち上げをおこなう。
４．納涼家族会についてクラブ運営委員会に⼀任する。
５．クールビズ適用期間を９月までとし、以降は状況

を見て検討。クールビズ時のロータリーバッジ、
⼜はそれに準ずる物の着用について再度徹底する。

《 次 例 会 予 告 》

７月８日(金) クラブフォーラム 理事役員就任挨拶

７月の出席１００％表彰、誕生･結婚祝い

当地区２０２２−２３年度中野正美ガバナーの掲げる
地区スローガンは「みんなのロータリー、みんなでロー
タリー、さあ！奉仕に出かけよう」。

そこで、今年度桐生⻄ロータリークラブのテーマを
「善意をあつめよう_Bringing out the good in people. 」と
しました。善意といえば皆様よくご存じの金子福松先輩
の会⻑年度テーマ「善意_先ずロータリアン同士、何ご
とも善意に解釈しよう!!」という素晴らしいスローガン
があります。⼈の善いところをみて善意に解釈する。⾔
葉にすればシンプルですが、実際自分に置き換えて考え
るととても難しいことです。「何ごとも善意に解釈」し、
感謝の気持ちをもって過ごせるよう⼼掛けたいと思いま
す。⼀年間、池末幹事始め理事役員、会員の皆様と⼀緒
に桐生⻄ロータリークラブの発展に尽くして参ります。
ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

今年度、副会⻑という大役を務めさせていただくことに
なりました前原です。私が会⻑の年に東郷会⻑に幹事とし
てしっかりと支えていただきましたので、私も陰ながら
お⼿伝いできればと思っておりましたが、副会⻑では表に
出すぎではと大変恐縮しております。

副会⻑の職務は、ロータリーの規定では「会⻑不在の時
には、それを代⾏する」とあります。私としては出番が
ないように東郷会⻑が健康で気持ちよく立派にその職責を
果たせるように、環境や雰囲気づくりに努⼒して参りたい
と思います。今年度、ジェニファーＥ。ジョーンズＲＩ
会⻑はテーマ「イマジン ロータリー」を掲げロータリー
の基本は「ロータリーの中核的価値観」「ロータリーの
⽬的」「四つのテスト」で不変のものと会⻑は⾔います。
しかしロータリーは常に進歩に、時代や世界のニーズに
適応し応えなければロータリーの存在は危ういとも仰って
おります。また、地区スローガン「みんなのロータリー、
みんなでロータリー、さあ！奉仕に出かけよう」これらを
受けて東郷会⻑は「善意をあつめよう」とスローガンを
掲げられました。微⼒ではありますが副会⻑として
サポートして参りたいと思います。１年間、皆様のご支援
ご協⼒宜しくお願い致します。

会⻑エレクト

⻘山 豊 君

クラブ研修リーダー

下井⽥ 秀⼀ 君

昨年度桐生⻄RCは創立５０周年宣⾔を採択致しました。
その主旨はつまるところ“伝統の尊重”と“進化”です。会員
全員の意志でそれを確認できた事に大きな意義があります。

創立５１年⽬の第⼀歩を踏み出した今、さらにそれを前
に進めていかなくてはなりません。「伝統」と「進化」の
両立は実はそんなに簡単なことではないのかも知れないの
です。

今、ＲＩの大きなひとつの流れとしてロータリーの基本
理念を根底から揺るがす様な改⾰が提案されているので
は？と危惧する声が上がっています。
具体的には

１，ロータリー未来形成委員会
２，グローバル会員制度
３，Ｄ・Ｅ・Ｉ（多様性、公平性、包摂性）
４，ローターアウトのロータリークラブ化

などがあげられます。これらを会員各位にご案内して共に
勉強する機会を持ちたいです。会員各位がまずそれをどう
考え、更にはその意見集約としてクラブの意向をどう描い
ていくかを見定めたいのです。“ＲＩの⼀員としての役割”
と“我がクラブの進むべき道”、この両立を実現すること。
すなわち「クラブの自治」という事になります。

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

クラブ研修リーダー就任挨拶

副 会 長 就 任 挨 拶

会 長 エ レ ク ト 就 任 挨 拶


